



Am 16.09.2020 war es soweit und die Kinderfeuerwehr Kottlingbrunn konnte mit ihrer ersten Stunde starten. Insgesamt 13 interessierte Kinder fanden sich an diesem Nachmittag im Feuerwehrhaus ein und feierten die Gründung der ersten Kinderfeuerwehr im Bezirk Baden. Als erstes Symbol der Zugehörigkeit bekam jedes Kind sein eigenes T-Shirt der Feuerwehr überreicht.

Nach einem kurzen Kennenlernspiel mit ihren Betreuern erfolgte die offizielle Ansprache der Festgäste. Bürgermeister Dr. Christian Macho betonte in seiner Rede, wie wichtig es ist den Nachwuchs zu fördern und es eine Freude ist eine Kinderfeuerwehr in Kottlingbrunn zu gründen. Extra aus St. Pölten angereist kam Landesrat DI Ludwig Schleritzko und hatte sogar kleine Geschenke für die jüngsten Mitglieder dabei. Auch der Bezirkssachbearbeiter Feuerwehrjugend Markus Trobits und Abschnittssachbearbeiter Feuerwehrjugend Michael Baumgartner ließen es sich nicht nehmen persönlich an diesem Tag dabei zu sein. Danach wurden die Kinderfeuerwehrmitglieder in zwei Gruppen eingeteilt. Während die eine Gruppe alle Fragen über unsere Autos beantwortet bekamen, durfte die andere Gruppe ihr erstes Feuer löschen – anschließend wurde getauscht. Nach 1 ½ spannenden Stunden wurde die erste Gruppenstunde der Kinderfeuerwehr beendet – dem Jubel der Kinder nach zu urteilen war diese ein voller Erfolg.

{gallery}/2020/Aktivitaeten/Start_Kinderfeuerwehr{/gallery}